吹田市立山田第三小学校 学校だより12月号

令和6年(2024年)11月29日 発行

TEL 06-6877-5701 FAX 06-6877-5708

URL: http://www.suita.ed.jp/gak/es/22-yamada3/



人権週間

音楽会では多くの保護者の方々に来校いただき、誠に有難うございまし た。仲間と気持ちを一つにし、学習成果として合唱、合奏を全校児童や保護 者の皆さまに発表することができました。息を合わせ、一生懸命に発表する 子ども達の姿に成長を感じていただいたのではないでしょうか。

行事ごとに PTA のご協力をいただくことで、本校の教育活動を保護者へ 公開することが可能となっています。お忙しい中、ご協力をいただき誠にあり がとうございました。

6年生は後日、メイシアターで開催された吹田市連合音楽会にも参加し、 学習の成果を存分に発揮し、称賛の声を多数いただきました。児童の頑張り を誇らしく思い、校長より全児童へ報告しました。

さて、本校では人権感覚豊かな未来の担い手を育てる為、人権教育に力 を入れております。各学年で年間計画をたてるとともに、あらゆる教育場面を 人権教育の機会と捉え、様々な取り組みをしています。

12月4日(水)から12月10日(火)が人権週間ということもあり、先日の全校 朝会では人権について講話をしました。

人権とは、「人が、その人らしく生きる権利」のことを言います。人権には「平 等権」「自由権」「社会権」「参政権」「請求権」等があり、憲法で「基本的人権の 尊重」として国民に与えられた平等な権利です。我々はその意義を大切に し、他者を認めるという責任を果たしながら生活しなくてはなりません。

先日、6年生は人権学習の総括として広島に修学旅行に行ってきました。 見て、聞いて、感じることで、平和の大切さや平和を守る責任を心に刻んだこ とと思います。ある児童は「平和を守るために、先ずは周りの人を大切にす る。」と作文に書いていました。

しかし、戦争や民族紛争という人権侵害は今も続いています。そして、身近 な社会や SNS へ目を向けると、人種差別や多様性等への人権侵害が多数生 起しています。また、自己の権利や利益を求めるが余り、責任を果たさず他 者を攻撃しているニュースや記事も散見します。

他者を攻撃している当事者は社会を閉塞させ、結果、自分自身を生きづら くさせているのではないでしょうか。

未来社会の担い手である児童が学ぶことができた、「先ずは周りの人を大 切にする。」という平和を願った心を社会が見習い、すべての人が生きづらさ から解放されて欲しいと思います。

また、人々が不寛容になりすぎず、許し合い、認め合いながら共に成長で きる社会になってほしいと願っています。

,	

学校長

日	曜	12月行事予定
1	日	
2	月	短縮 5 時間授業 個人懇談
3	火	短縮 5 時間授業 個人懇談 ICT 支援員 地域協情報モラル出前授業 (3.4年9:00-, 5.6年10:00-)
4	水	4 時間授業 AET 太陽の広場
5	木	短縮 5 時間授業 個人懇談 SSW 教育相談
6	金	短縮 5 時間授業 個人懇談 不審者対応訓練
7	土	
8	日	
9	月	全校朝会 委員会活動 府SC
10	火	山三フェス
11	水	AET 一斉下校
12	木	SSW
13	金	4年校外学習(キッザニア)
14	土	
15	日	
16	月	児童集会 クラブ活動
17	火	学力保障の日 ジャンボ昼休み
18	水	AET 太陽の広場
19	木	児童会ドッジビー大会 5.6h 5年劇団角笛ワークショップ 3.4h SSW 教育相談 ICT 支援員
20	金	4 時間授業 2 年生山五交流 3.4h
21	土	
22	日	
23	月	補填授業
24	火	終業式 ICT 支援員

☆統合に伴う校内の整備について☆

本校の環境を整備するため、令和6年度中に、以下の内容を 改修しますのでお知らせします。

○運動場スロープ門の改修 ○渡り廊下の手洗い場の改修 ○あらぐさ学級の教室の間仕切り (アコーディオンカーテン) の設置

日	曜日	1月行事行事
1	水	
2	木	
3	金 土	冬休み
5	H	3.1102
6	月	
7 8	_火 水	始業式
_	•	
9	木	給食開始 SSW 府SC 6年二測定
10	金	マラソン週間(~23 日) 5 年二測定
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	学力保障の日 ICT 4年二測定
15	水	4 時間授業 3 年二測定
16	木	SSW 2年二測定
17	金	1年二測定
18	土	
19	目	
20	月	委員会活動
21	火	ICT 支援員
22	水	4 時間授業 劇団「角笛」観劇会
23	木	SSW
24	金	オープンスクール 6年薬物乱用防止教室5h
25	土	
26	日	
27	月	児童集会 クラブ活動
28	火	ICT
29	水	
30	木	SSW ICT
31	金	

☆体育館に空調が設置されます☆

現在、体育館に空調を設置するため、工事を行っています。 工事の都合上、12月20日(金)から1月13日(月)までは体育館 への入館及び使用ができません。全ての工事の完了は、2月28 日(金)を予定しています。

☆新しいPTA規約が承認されました☆

11月26日(火)にPTA中期総会を開催し、統合後の新しいPTA規約が承認されました。

統合を見据え、令和7年度の本校PTA活動を円滑に進めるために、両校のPTA規約をすり合わせて作成したものです。本部役員 の皆さまが、半年という短い期間で作成してくださいました。この場をお借りしてお礼申し上げます。PTA会員の皆さまにおかれま しては、引き続き、PTA活動にご理解とご協力をお願いいたします。

※学校の様子は、学校ブログ「山三日記」をご覧ください。